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学校だより 平成２４年７月

梅雨の合間を縫って、プールからは子どもたちの大歓声が響いてきます。小学校のプー

ルが待ち遠しくて仕方なかった１年生は朝一番からそわそわしていますが、張り切ってい

。 、るのはどうやら上の学年の子どもたちも同じようです プールでの奮闘もさることながら

プールへの行き帰りの長い廊下をどれだけ静かに整列歩行できるかも頑張りどころです。

他のクラスの授業の邪魔にならないように、安心安全な水泳授業を心地よい緊張感で迎え

られるように、互いに目で合図を交わし合い、関わり合いながらルールを守ろうとしてい

る姿が立派です。

校舎の中では、６年生の全クラスで研究授業が始まっています。授業のルールを守り、

集中力や意見内容を高め合っている姿が立派です 杉みき子さんの 夜のくだもの屋 道。 「 」（

徳）を通して、登下校や避難訓練でも見られた６年生一人ひとりの『あたたかい心の明か

り』が一層輝きを増し、ほんものになってきている気もしています。さすがは矢野南の６

年生ですね。

子どもたちは日々新たな学びに挑戦しています。昨日よりわかるようになったこと、で

、 。きるようになったこと あるいはわからないでもがいていることなどを沢山抱えています

激励の声がもっと子どもの心に届くように、家庭の中でも子どもの心の声にしっかりと耳

を傾けてみてあげてください。

学校長 佛圓 弘修（ぶつえんひろのぶ）

広島市立矢野南小学校
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笑顔 元気 やる気 真心
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へいわって どんなこと？
せんせそうをしない。 ばくだんなんかおとさない。
いえやまちをはかいしない。
だって、だいすきなひとにいつもそばにいてほしいから。
おなかがすいたらだれでもごはんがたべられる。
ともだちといっしょにべんきょうだってできる。 （中略）
みんなのまえでだいすきなうたがうたえる。
いやなことはいやだって、ひとりでもいけんがいえる。
わるいことをしてしまったときは ごめんなさいってあや ま
る。
どんなかみさまをしんじてもかみさまをしんじなくてもだれかにおこられたりしない。
おもいっきりあそべる。 あさまでぐっすりねむれる。
いのちはひとりにひとつ、たったひとつのおもたいいのち。
だからぜったいに、ころしたらいけない。ころされたらいけない。ぶきなんかいらない。
（中略）
へいわって ぼくがうまれてよかったっていうこと。
きみがうまれてよかったっていうこと。

（童心社 浜田桂子著）そしてね、きみとぼくはともだちになれるっていうこと。
☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆

※子どもたちにも、自分のことばで平和への思いや実感を発信してほしいと願っていま※子どもたちにも、自分のことばで平和への思いや実感を発信してほしいと願っていま※子どもたちにも、自分のことばで平和への思いや実感を発信してほしいと願っていま※子どもたちにも、自分のことばで平和への思いや実感を発信してほしいと願っていま
す。 ７月１１日（水）３校時には、全校平和集会を行います。全児童がメッセージを書きす。 ７月１１日（水）３校時には、全校平和集会を行います。全児童がメッセージを書きす。 ７月１１日（水）３校時には、全校平和集会を行います。全児童がメッセージを書きす。 ７月１１日（水）３校時には、全校平和集会を行います。全児童がメッセージを書き
込んだ鶴を各クラスで持ち寄り、みんなで平和への思いを共有します。込んだ鶴を各クラスで持ち寄り、みんなで平和への思いを共有します。込んだ鶴を各クラスで持ち寄り、みんなで平和への思いを共有します。込んだ鶴を各クラスで持ち寄り、みんなで平和への思いを共有します。

なかよしタイムで遊びの相談6/7

学校協力者会議学校協力者会議学校協力者会議学校協力者会議
６月２０日に本年度第１回目の学校協力者会議を開催しました。本年度の委員は、次の

１３名の皆様です（敬称略 。委員の皆様は、それぞれの立場で、日々、地域の児童のため）
に力を貸してくださっている信頼の厚い方々です。学校協力者会議では、学校の教育活動

、 。をより充実したものにするために学校教育全般に亘って意見や助言 評価をいただきます

（矢野みどり幼稚園園長、元小学校校長）・森重 洋
（矢野南小学校PTA会長） （矢野南小学校PTA副会長）・片山 浩司 ・石﨑美紀子
（元養護学校校長） （元小学校校長・人権擁護委員）・天野 治男 ・津村 潔
（社会福祉協議会会長） （矢野南連合町内会長）・山口 景昭 ・篠田 満男
（矢野南地区青少年健全育成連絡協議会会長）・山根 昌三
（矢野南地区民生・児童委員協議会会長）・竹本 利郎
（矢野地区交通安全推進隊隊長）・花崎 武敏
（矢野南学区体育協会会長） （ふれあいクラブ会長）・三寳 茂 ・益田 瑞来
（主任児童委員）・高山 和代

☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆
◇主な議事と学校からの説明◇

◎Ｈ２４年度学校経営重点計画・学校評価について
授業を通して学び合い心豊かにたくましく生きようとする子どもの育成を図る。その

ために、一人ひとりの存在や思いが大切にされる授業づくりの確立に向けて、以下の４
つの視点から授業改善を行う。

１ 授業における「学び合い」の質を深め合う研修を実施する。
２ 「安心・安全・学び合い」のための授業規律を作っていく。
３ すべての子どもに「わかった・できた」が実感できる「めあて」を設定し、ユ

ニバーサルデザインの視点を取り入れた授業を展開する。
４ 授業における児童理解を深め、ポジティブメッセージを送る。

◇今回の会議でいただいたご意見等◇
※ 子どもを受容していくことや思いやりやつながり感を大事にしようと目指している

点はよい。
※ 子どものＳＯＳを見取る感性を大事にして欲しい。３０人いれば一人ひとりを見取

って対峙して欲しい。
※ 子どもの見取りにおいては、今の子どもの遊びや考え方を知ることも必要。伸び伸

びとしなやかな子どもを育てて欲しい。
どの委員の方からも学校が行おうとしていることに、真摯に向き合い、建設的なアドバ

イスをくださいました。まだ時間が欲しいと思えるような充実した時間となりました。

充実した夏休みを
２１日から子どもたち待望の夏休みが始まります。健康・安全で有意義な夏休をお

過ごしください。

８月２５日（土）は

環境整備作業日です。

8:00～9:30

ご協力をお願いします。

9:30～10:00図書開館

夏休み中の全校登校日

8:00-9:30８／６（月）
（7:50～8:00の間に登校しましょう ）。

※広島平和記念式典を視聴後、平和につ

いての学習を行います。


